



LA TROMPETTE

Le taux de pauvreté des enfants double aux États-Unis

- Andrew Müller
- 22/09/2023

Le taux de pauvreté des enfants aux États-Unis a plus que doublé, passant de 5,2 pour cent en 2021 à 12,4 pour cent en 2022, selon les données du recensement publiées le 12 septembre. Cela signifie que le nombre d'enfants vivant dans la pauvreté a grimpé en flèche, passant de 3,8 millions à 9 millions en seulement 12 mois.

Cette forte augmentation est attribuée à l'expiration du crédit d'impôt étendu pour les enfants, qui permettait à la quasi-totalité des familles de travailleurs d'obtenir entre 3 000 et 3 600 dollars par enfant. Bien que cette mesure ait sans aucun doute eu des répercussions, la pauvreté des enfants a une cause beaucoup plus importante et de longue durée.

L'éclatement de la famille : Nicholas Kristof, chroniqueur au *New York Times*, s'est penché sur cette question dans une tribune du 16 septembre, notant que la réticence à parler de l'éclatement de la famille contribue à l'inégalité des revenus et à la pauvreté des enfants.

Depuis Franklin Roosevelt, les libéraux américains ont mené la campagne de réduction de la pauvreté infantile, et c'est un héritage dont nous sommes fiers. Mais nous avons longtemps eu un angle mort. Nous sommes souvent réticents à reconnaître l'un des principaux moteurs de la pauvreté infantile, c'est-à-dire l'éclatement généralisé de la famille, de peur de faire preuve de condescendance ou de racisme.

M. Kristof note que près de 30 pour cent des enfants américains vivent avec un seul parent ou sans aucun parent. Les familles dirigées par des mères célibataires sont cinq fois plus susceptibles de vivre dans la pauvreté que les familles de couples mariés. Si l'Amérique pouvait réduire le nombre de familles monoparentales, la pauvreté des enfants diminuerait.

Le renforcement de l'État : Lorsque la société en arrive à un point où la majorité des gens n'ont pas de famille pour subvenir à leurs besoins, ils n'ont d'autre choix que de s'en remettre à l'État.

L'éclatement des familles américaines a atteint un point tel que la moitié des Américains bénéficient d'un ou de plusieurs programmes gouvernementaux. De nombreux gauchistes se réjouissent de ce fait. Si la famille en tant qu'unité économique de base de la société est détruite, cela crée une culture dans laquelle les gens sont plus susceptibles d'accepter la suprématie de l'État. De nombreux libéraux ferment les yeux sur l'éclatement de la famille pour que les gens se tournent vers l'État.

En savoir plus : Commandez notre brochure intitulée [Redéfinir la famille](#).